
 
ガバナーメッセージ 

親睦活動月間 
                            ２０２4-２5年度 

                         国際ロータリー第2660地区 ガバナー 

                              大 橋 秀 典  （東大阪東RC） 

  

 

ロータリーの１年の最後の月である６月は、親睦活動月間です。おおむね毎年この時期には国際大会が開 

催され、世界中のロータリアンが一堂に会し、親睦を深めるお祭りです。今年度はカナダのカルガリー、次年 

度は台湾の台北、そしてその次はハワイの予定でしたが、残念ながらコンベンションセンターの改装が間に 

合わず他の場所が模索されています。 

 国際大会では、友愛の広場が楽しみの一つです。色々なブースが出展されていますが、その中に親睦活動 

グループのものがあるのをご存じでしょうか。 

 生涯にわたる友情を築く機会の一つとして、ロータリー親睦活動グループがあります。これは、共通の趣 

味や職業を持つ全世界のロータリアン、配偶者、ローターアクターが集まり、親睦を深めるグループです。分 

野は多岐にわたり、テニス、ワイン、マラソン、料理、スキューバダイビング、自動車、ヨット、コンピューター 

など、また変わったものでは系図学者、エスペラント語、ヘビーメタル愛好家、ミツバチなどがあり、計100を 

超えるグループに5万人を超える会員が所属しています。67%がハイブリッド形式で会合を開き、毎年ほぼ 

半数のグループがロータリー国際大会に参加し、友愛の家で展示を行ったり、非公式関連行事を開いて仲間 

との親睦を深めています。興味があるグループを見つけ、ぜひ参加されてはいかがでしょうか。 

 それと親睦活動グループではありませんが、私たち2024－25の世界中の同期ガバナーが参加するFace 

bookグループがあります。ここで活動を報告しあったり、リソースを交換したり、地区の活動への参加を促 

したりと、親睦をはかりながら交流しています。 

 もちろんアーチック会長とも繋がり、彼女が今世界のどこにいて、誰と会って何をしているのかもリアル 

タイムでわかります。私の投稿にもアーチック会長が「いいね」をくれることもあります。 

 ロータリーには、親睦する方法がいくらでもあります。自分から参加し、親睦を深めることで良い仲間が 

でき、良い仲間と奉仕活動をすることで、生涯の友を得ることができます。次年度の吉川年度は、交流活性化 

委員会の活躍で、みなさんの友好が深まる機会も多いと思います。ロータリーは親睦と奉仕の輪で繋がって 

いるのです。 

 ロータリーの親睦で奉仕の輪を拡げ、地域に、社会に、世界にマジックを起こしましょう。 

 

 
(2024-25年度 RI2660地区 ガバナー月信6月号 より) 

受付数50名、採血実施数40名と報告を受けており

ます。当日は、重里会員ともご挨拶でき、今後と

も引き続き学校行事として取り組んでいきたい

旨お話がありました。ありがとうございました。 

同じく4日(水)に、大阪天満橋RACの第一例会が

開催されました。会場がいつもの錦城閣が利用

できず、石田会員の会社をお貸し頂いたとの事、

いつもご協力ありがとうございます。当クラブ

からは、仲西青少年奉仕副委員長にご出席頂き

ました。お忙しい所有難うございました。またRAC

の2660地区からは、先日5月18日に大阪の高津

ガーデンにて行われました2660地区年次大会参

加の御礼状が届いております。 当クラブから

は、仲西青少年奉仕副委員長と羽根次年度青少

年奉仕委員にご参加いただきました。お忙しい

所ご参加いただき誠にありがとうございまし

た。 

ようやく、EXPOフェスタも終了し、明後日、7日

(土)には、春の家族会が開催されます。私の故郷

奈良を巡る旅、談山神社の十三重塔も楽しみで

すが、特に奈良国立博物館の超国宝展は必見と、

望田親睦委員長肝入りでございます。現在参加

人数23名、用事で参加できないので協賛金を頂い

ている方もございますが、急遽予定が空いたの

で参加したい方もOKですので、望田委員長にお声

がけください。 

21日(土)には児童院のBBQと今期の事業も残り

少なくなってまいりました。本日のクラブ協議

会もよろしくお願いします。あと少し、最後まで

頑張りますのでご協力よろしくお願いします。 

☆☆ ６月度の在籍表彰 ☆☆ 

  48ヵ年 坂本 一民  47ヵ年 髙松 貞彦  

  37ヵ年 重里 國麿  1ヵ年 羽根 亨 

 （以上敬称略） 

 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

6月に入りました。ラストマンスです。 

今日は、クラブ協議会です。皆様よろしくお願

いいたします。 

本日は、大阪西北ロータリークラブの古市 

仁様、大阪天満橋RACの山﨑さやか会長、ようこそ

お越しくださいました。ごゆっくりお食事ご歓

談ください。 

今週3日(火)に、IM6組の会長幹事会「六輪会」

が開催されました。本年度ラストの4回目で、最

後は新旧合同の会長幹事会、中島会長エレクト、

坂口幹事エレクトと小寺幹事と私の4名で参加

して参りました。私の方からは、下期の活動報告

として、先日わがクラブがホストしましたロー

タリーEXPOフェスタのご協力の御礼と会計報告

をして参りました。当日、他のクラブの会長や幹

事さんからも、お褒めの言葉を直接頂き、フェス

タの成功を実感させて頂きました。EXPOフェスタ

実行委員会の皆様はじめご協力を頂きました皆

様、本当にありがとうございました。 

また、4日(水)には、下期の献血が、重里学園

さんのご協力のもと行われました。小寺幹事、吉

村社会奉仕委員長ご出席頂きご苦労様でした。

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2712回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話 「クラブ在籍41年11ヶ月を 

             顧みて思う事」 

             橋本 守之会員 

   次週（６月１９日）のお知らせ 

１）例 会 （2713回） 

２）ソング  四つのテスト 

３）卓 話 「2025年＝昭和100年」 

             中村 健輔会員 

 ＪＵＮＥ １２ ２０２５ ＮＯ．２７１２ 
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第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 
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事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 6月1日からロータリーレートが1ドル＝144円

に変更になっております。（5月 1ドル＝142円） 

② 「ロータリーの友」と併せて6月号推奨記事の

ご紹介をお配りしておりますのでご覧いただ

きます様お願いいたします。 

③ 今年度の年度皆出席表彰ならびにホームクラ

ブ皆出席表彰を、最終例会において行います

が、最終例会までのメークアップ確認のため

に本日の例会までを対象と致します。お早め

にメークアップをお願いいたします。 

④ 本日「クラブ協議会（新旧合同）」を開催いた

します。報告書を事前にご提出頂きました本

年度各委員長へはテーブルに配布しておりま

すのでご確認のうえ、加筆・訂正がございまし

たら事務局までお申しで下さい。 

⑤ 2025-26 年度(次年度) 合同例会形式によるガ

バナー公式訪問の出欠のご返事を事務局まで

お願いいたします。 

⑥ 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご

返事を事務局までお願い致します。 

⑦ 6月7日（土）「春の家族会」を開催させて頂き

ます。ご参加の方は午前8時30分にヒルトン大

阪ロビーにご集合下さい。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

先週中村健輔会員の依頼で山田雅則会員にか

わっていただき有難うございました 坂本 一民 

石田先輩 先日は御相伴に預り有難うございま

した 小寺 寿矢                     

令和7年6月5日  合計金   6,000円 

          累計金 1,552,000円 

☆☆ クラブ協議会（新旧合同）☆☆ 

6月5日（木）13：00から新旧合同のクラブ協議

会が開催されました。2024-25年度各委員会の活

動報告の発表と2025-26年度委員長への引継ぎが

行われました。 

－－ 献血事業報告 －－ 

本年度2回目の献血事業が重里会員の日本分

析化学専門学校にて6月4日水曜日に行われまし

た。重里会員との雑談の中で、実は日本赤十字社

の誕生は南北朝時代、学校の目の前にある大川

（天満橋）での出来事と深いかかわりがあるこ

とを教えて頂きました。 

南北朝時代の武将楠木正行は相手方と合戦し

快勝。その際、橋から大川に落ちた敵兵五百数十

人を救出、寒天に凍りつくのを温め、衣食と薬を

与えた。明治の初め日本が赤十字に加盟するに

際し、海外の人はこの話を聞いて感動し、容易に

加盟が認められたとのことです。 

さて今回は50名の方に受付していただき、体

調不良者が発生することなく無事に事業を終わ

ることができました。重里会員はじめ、ご協力い

ただいたすべての方にあらためて感謝申し上げ

ます。  

社会奉仕委員会 吉村 圭太 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  1名 会員総数 42名 

国内ゲスト   1名 会員出席 33名(40名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席  7名 

6月5日の出席率 82.50％ 

5週間前（5月8日）の 

出席率 82.50％ 

4名（欠席者11名) 

先日6 月7 日（土）に平尾年度最後の親睦活動

事業『春の家族会』を開催させて頂きました。今

回は平尾会長夫妻をはじめ、総勢23名で奈良へと

向かいました。天候もよく、絶好の行楽日和でし

た。談山神社では空気も澄んだ中散策を行い、昼

食は鍋と焼肉の義経鍋を食し、来週には終了と

なる超国宝展に向かいました。非常に悔やまれ

るのは、メインに置いていた『超国宝展』が大盛

況だったため、入館にもとても時間がかかり、

ゆっくりと観覧していただくことが出来なかっ

たことです。ただただ、会員やご家族の皆々様の

温かいおこころにより、寛容なる態度を取って

いただけたことは心よりお礼申し上げます。 

前回の春の家族会では渋滞の予測が甘く予定

を消化できず、今回も同様に混雑状況の見通し

が甘く、楽しいはずの家族会で非常にストレス

を与えたことと伏してお詫び申し上げます。 

本年度は平尾会長に抜擢していただいたにも

かかわらず、不甲斐ない結果に終わり非常に申

し訳なく猛省するばかりでございます。次年度

は、残念ながら主催する側ではありませんが会

員の皆様ともに親睦活動に参加したいと思いま

す。１年間、本当にありがとうございました。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

鯛昆布〆とプロシュートハムのロール 

ポーク・ボロネーゼ 

ココナッツパイナップルタルト  

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、ソフトロール 
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－－ 春の家族会及びお礼 －－ 


